
Vos élus de l'équipe Ensemble pour Bondoufle
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LAMBERT
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BELLANGER Christian 

BAC

Christelle 
RIMBERT

ADHÉSION :  Prénom : _______________________ Nom : ____________________________
Adresse : ___________________________________________________________________
Courriel : (à compléter en majuscules d’imprimerie)_________________________@_______
Téléphone : ______________________

    □ Membre adhérent      : 10 €
    □ Membre supplémentaire adhérent d’une même famille :   5 €
    □ Étudiant (- 26 ans), demandeur d’emploi   :   5 €
     

Paiement par chèque à l’ordre de «Ensemble pour Bondoufle» 
23 Rue Napoléon Bonaparte Bondoufle

Vous habitez à Bondoufle !
Vous aimeriez améliorer votre cadre de vie !
Vous aimeriez connaître les services auxquels vous avez droit !
Vous cherchez à résoudre un problème et vous n’y arrivez pas !

Rejoignez-nous !
Sabine NAGEL et ensemble pour Bondoufle forment une équipe 
à votre écoute. Ils peuvent vous aider et alerter la mairie !

Prochaine rencontre samedi 7 mai 2022,
au Grand Parc en face des jeux

Retrouvez-nous sur                       ou écrivez-nous à ensemblepourbondoufle@gmail.com     Retrouvez-nous sur                       ou écrivez-nous à ensemblepourbondoufle@gmail.com     

TOTAL ADHÉSION : …………………………….. €

Avril 2022

Zoom
epb2020.frÉdito

Bonjour à toutes et à tous.

Nous sommes heureux de vous proposer aujourd’hui une façon inédite de nous parler 
au travers de ce «Zoom», et par là même d’accueillir de nouvelles Bondoufloises et de 
nouveaux Bondouflois, en particulier au Grand Parc.

Malheureusement, ce que pouvait faire le Maire de Bondoufle pour apporter sa 
contribution à ce nouveau cadre de vie, en signant les permis de construire, a été mal 
fait, malgré nos alertes.

Nous lui reprochons un manque cruel de places de stationnement, d’où l’incertitude 
de trouver une place proche de son domicile, des véhicules mal garés et une pollution 
visuelle qui dégrade le cadre de vie.

Nous lui reprochons aussi un urbanisme trop concentré, sans envie de faire beau, 
aucun aménagement de piste cyclable, un manque d’entretien de la voirie, des déchets 
éparpillés, et surtout un manque cruel d’écoute et de prise en compte des doléances 
des riverains.

Cette attitude désinvolte du Maire refusant d’écouter ses habitants, est la même depuis 
des années sur de nombreux autres sujets.

Comme nous le faisions déjà lors de la dernière campagne municipale, nous avons 
choisi de vous informer, de vous écouter, et de vous donner la parole, nous, de vive 
voix.

Régulièrement, dans ces «Zoom», nous aborderons un/des thème/s, où vous pourrez 
connaître nos critiques et nos propositions sur des sujets concrets qui nous touchent 
tous. 

À chacune de nos rencontres, partout dans Bondoufle, nous viendrons vers vous, et 
vous pouvez venir vers nous en adhérant à notre Association. Cela nous permettra de 
comprendre et de bien appréhender vos besoins pour, le jour venu, y répondre.

Aujourd’hui, nous abordons plusieurs dysfonctionnements. L’éducation, où nos enfants 
sont en risque, leurs parents, les enseignants et les professionnels ne sont pas écoutés 
et le C.C.A.S. (Centre Communal d’Action Sociale), bien trop négligé par la Mairie.

Avec les élus et les membres de l’Association Ensemble pour Bondoufle, nous vous 
consultons, nous vous écoutons et nous pouvons travailler ensemble. Rejoignez-nous !

Sabine NAGEL 

ou paiement en ligne sur :



A Bondoufle, être parent d’élève a de quoi rendre fou… 

 Le droit à l‘erreur et un rappel, en cas d‘oubli, 
témoigneraient d‘une démarche bienveillante de la part 
d‘une majorité soucieuse de ses administrés

 Garantir l‘accueil des enfants à la cantine et donner 
confiance à leurs parents est un devoir moral que le maire 
doit respecter, peu importe le litige avec les parents

 Beaucoup de communes rouvrent ces dernières années des 
cuisines centrales pour améliorer la qualité des repas et la 
provenance des aliments. Il faut rouvrir notre cuisine 
centrale fermée par le maire en septembre 2021

 Faire reprendre et rembourser les bornes inutilisées

 Exiger une étude de faisaibilité sérieuse et ouvrir une 
concertation avec les enseignants et les parents

 7 jours d‘anticipation pour les inscriptions au périscolaire et 
à la cantine, ce n‘est pas gérable pour tous les parents

 La majoration en cas de retard est un manque de 
bienveillance envers les parents

 Ne pas assurer un repas complet identique pour tous les 
enfants est illégal et discriminatoire

 Le contrat de cantine voulu au rabais par le maire provoque 
une qualité critiquable des repas

 Le gaspillage d‘argent public pour les bornes de pointage 
inutilisables dans les maternelles est le fruit d‘une décision 
irréfléchie

 Seulement rénover St Exupéry,  pour un coût équivalent à 
une construction neuve (6M€), sans étude de faisabilité 
sérieuse, ni consultation avec les enseignants et les parents, 
est la preuve d‘une gestion autoritaire et calamiteuse

Parents 
non 
respectés, 
enfants 
mal traités

Argent 
public 
gaspillé 

Il est urgent de contraindre le maire à assurer un service public scolaire 
dans le respect des enfants, des enseignants et des parents !!!

A Bondoufle, le Maire fait de belles phrases sur la solidarité, 
mais le CCAS* est "pratiquement" inexistant… 

Des 
économies, 
même sur
la solidarité

Le CCAS n’est doté que de 0,7% du budget de la ville, et ce 
faible budget n’est même pas redistribué, depuis des 
années. Le Maire fait des économies sur le CCAS

Encore plus choquant, les dépenses du CCAS sont opaques :
 Pour les seniors, les repas et les colis de Noël, souvent 

critiqués pour leur simplicité, ont coûté 25.000 € 
 Seulement 7 dossiers d’aide ont été étudiés en 2021
 Les aides financières ont baissé de 42% par rapport à 

2020, malgré les conséquences de la crise COVID

A quoi ont servi les 86.000 € restants ?

En 2022, le budget du CCAS serait maintenu à 0,7% du 
budget de la ville. 
C’est très insuffisant, et surtout, le Maire refuse toujours de 
communiquer sur le CCAS.
Il préfère que chacun se démène ou crée des cagnottes.

En ces temps difficiles pour le pouvoir d’achat des moins 
favorisés, il faut informer les Bondoufloises et les 
Bondouflois qu’il existe un CCAS pour tous.
Nous, nous faisons tout pour aider ceux qui en ont le plus 
besoin.

"Monsieur le Maire, vous évoquez qu’il suffit de vous 
demander", nous, on communique pour aider :
 Vous pouvez demander une aide au financement du 

permis de conduire, c’est possible
 Vous pouvez demander une aide aux séjours extra 

scolaires des enfants, c’est possible
 Vous pouvez demander une participation aux forfaits 

des titres de transport, c’est possible
 Vous pouvez demander une aide exceptionnelle face au 

risque d’impayé de loyer ou de cantine, c’est possible
C’est toujours possible, le CCAS est là pour étudier votre 
demande

Il est urgent de refonder le CCAS, embaucher du personnel qualifié, 
dédier un local accessible et discret, faire connaître toutes des aides possibles

*Centre Communal d'Action Sociale


